
第 1669回例会 令和 6年 4月 17日(水) 

今日のプログラム  

1.点      鐘  

2.ロータリーソング  『手に手つないで』 

3.4つのテスト 

4.会長の時間   籾田直樹 君   

4.幹事報告    福島城史 君 

5.出席報告    出席委員会 

6.委員会報告   ハッピーＢＯＸ披露 

7.会員卓話  林 厚雄君     

9.ＳＡＡ次週例会案内 

第 1668回例会記録 令和 6年 4月 10日（水） 

■会長の時間     籾田直樹君 

皆様、こんにちは 

前回の通常例会が

1 ヶ月前というこ

とで、その間に夜間

例会はありました

が、久々の開催とな

りました。 

近況報告というこ

とで、新年度ということで入社式が行われました。 

シーガイアはセガサミーグループの一員というこ

とで、コロナが明けた昨年よりグループ入社の新入

社員が東京に集まって合同入社式が行われていま

す。 

今回、シーガイアからは 49 名の新入社員が前日の

3/31から東京に向かいました。 

49名は過去 10年で一番多い人数で、羽田空港から

電車を乗り継いで宿泊先のホテルまで移動しまし

た。 

移動のタイミングが日曜日の夕方だったので、電車

はそんなに混雑していないだろうと思っていたの

ですが、49名一度に動くとやはり混雑となり、一部

の新入社員が乗れなかった。というイレギュラーも

発生しました。しかし、今回はみんなしっかりして

おり、次の電車で移動してくれたので迷子も出ずに

スムーズでした。 

翌日、月曜の朝一の満員電車にはさすがに乗れない

ということで、宿泊先から本社まで、1駅だったの

で、歩いて移動ということにしておりました。 

前日までは晴れ予想だったのに、なんと起きると

「雨が。」みんな雨具の準備もしていなく、どうし

ようかと思っていたら、出発直前に雨が止んで無事

に歩いていくことができました。 

今年の新入社員は『行いが良い！』ということと理

解しました。 

その後、セガサミーグループ合同の入社式がありグ

ループ全体では 280 名の新入社員の入社がありま

した。 

グループ会社とは、セガのゲーム開発や映画の開発

（名探偵コナン。）、パチンコ・パチスロの企画開発

など、全国から集まっているのですごいグループ会

社だな。と改めておもいました。 

翌日に羽田に向かったところ、飛行機が 1時間遅れ

るということを言われ、宮崎に戻ったら、ご家族も

含めたイベントを企画しており、しかもメディアも

呼んでいるということで、 

スケジュールの調整を宮崎のチームと羽田にいる

チームで TV会議をして、スケジュールの組みなお

しをするという、イケてる先輩スタッフを新入社員

に披露したところでした。 

（私は、特に何もしていなく他のメンバーが進めて

くれたのですが。） 

突発的なトラブルも、上手に回避して宮崎に到着し、

ご家族との企画もうまくいって良かったと思って

いたら、インタビューに答えて欲しいということで。

恥ずかしながら、コメントをさせて頂きました。 

今日も、3Fの会議場で 49名社会人の研修を行って

いるところです。 

本日は、来年度の役員等の話がありますのでこのあ

たりで終了します。 

■幹事報告   福島城史君 

１月 31 日奉仕ディーに参加してきましたが、色い

ろな団体が活動されていてきれいでした。 
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■出席報告 杉尾一樹君 

本日の出席は 20/26

で 70％です。 

 皆さん出席に励み

ましょう。 

 

 

 

 

■HPBOX 披露 藤浪淳志君 

岩切正司君 

白尾國輝君 

小牧義隆君 

齋藤直之君 

籾田直樹君から頂戴

しました。ありがと

うございます。 

■イザベラさんへの贈呈 

 

■セレモニー 

 

皆さんおめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

■バラ園 BBQの案内 藤浪敦志君 

4月 29日の祭日に

工藤会員の自宅に

おいて BBQ を開

催します、多数の

参加をお願いしい

ますが、出欠表を

配布しますのでご

記入してください。 

詳細についてはラインで案内しますのでよろしく

お願いします。 

■入会式 川崎麻友君 

明治安田生命の佐

土原支店に勤めて

おります川崎麻友

ともうします。ロ

ータリーに入会さ

せていただき、定

款細則を、尊守し

出席に努めます。 

■転勤のより会員紹介 

宮崎太陽銀行に転

勤してきました、

田辺浩嗣と申しま

す、内村壮祐支店

長の後任として佐

土原支店長に就任

しました。今後と

もよろしくお願い

いたします。 

■次年度役員の説明 会長エレクト 小牧義隆君 

次年度役員と委員会構成を皆さんへ配布しました。

次年度は、ガバナー公式訪問が 7月に予定されてお

り早めの報告書を作成する必要があります。昨年度

の資料も併せて配布しましたので、各委員会の皆さ

んは早めの作成をお願いします。 

■例会体験者  紹介者 原田宗忠君 

 

 


